

Zum Schutzengelssonntag:

Die Engel sind Boten Gottes – denn er hat den Engeln befohlen, dass sie dich behüten auf allen deinen Wegen, dass sie dich auf den Händen tragen und dass du nicht die Füße an einem Stein stößt. So ist die Glaubenswahrheit über die Existenz und das Wirken der heiligen Engel für uns ein Zeichen der Liebe Gottes zu uns.

Der Fachkräftemangel breitet sich in allen Bereichen enorm aus. Nicht nur im Tourismus, im Handel oder im Handwerk – auch in der Kirche... Und es geht jetzt nicht um den Priestermangel, sondern darum, dass unser Kirchenchor Mädchen und Burschen, Frauen und Männer sucht, die keine Profis sind, aber Lust am Singen haben. Wir sind eine tolle Truppe, singen zur Ehre Gottes und zur Freude der Menschen, und haben auch Spaß zusammen. Unser Chorleiter Martin findet immer die passende Literatur; er fordert und fördert uns und hat eine Engelsgeduld. Bist du interessiert? Dann melde dich bei unserem Chorleiter; unsere Proben beginnen wieder Ende September. Und keine Angst, wenn du in der Notenlehre nicht sattelfest bist - das Wesentliche in der Musik steht nicht auf, sondern zwischen den Zeilen und zwischen den Noten. Da stecken die Gefühle, Hoffnungen, Trost, Emotionen und Erinnerungen, da ist die Menschlichkeit versteckt.

Seniorenvereinigung im S.B.B.: Herbstausflug zur Schönrastalm am Dienstag den 10. September 2024; Abfahrt 9:30 Uhr Lengmoos Vereinshaus; Anmeldung bei Maria Ramoser 3287318141; Wir freuen uns auf einen schönen Tag zusammen

Pfarrblatt Atzwang

1. September bis 22. September 2024

Hl. Maria, bitte für uns!



Sonntag 01/09/2024 08:30 Uhr Hl. JM zum 10. Todestag von Alexander Mayr

Sonntag 08/09/2024 23. Sonntag im JK - Törggele Kirchtag
10:00 Uhr Hl. Messe für Verstorbene Wicker und Röggl
Anschließend Festbetrieb der FF Atzwang

Sonntag 15/09/2024 24. Sonntag im JK
08.00 Uhr Rosenkranz
08:30 Uhr Wort-Gottes-Feier

Sonntag 22/09/2024 25. Sonntag im JK
08:00 Uhr Rosenkranz
08:30 Uhr Hl. Messe für Verstorbene Hafner und Rottensteiner sowie Hl. Messe für Peter Mayr

Pater Tus ist immer erreichbar unter 3273241451;

Pater Sepp Hollweck erhielt am 15. August in Innsbruck für seine Verdienste in der Mission die Verdienstmedaille des Landes Tirol. Er hat fast alle Südtiroler Missionare und Missionsschwestern in ihren Wirkungsstätten besucht und zusammen mit seinem Weggefährten Wolfgang Penn, ihre Arbeit bekannt gemacht. Er hat in Südtirol viele Vorträge über missionarische Themen gehalten und Fernsehsendungen zum Thema Entwicklungszusammenarbeit erarbeitet.

Aber auch in unserer Seelsorgeeinheit und insbesondere in unserer Pfarrei sind Glaube, Trost und Gemeinschaft schaffen, Werte, mit denen Pater Sepp seit vielen Jahren offenherzig und mit viel Empathie wirkt. Danke dir Pater Sepp für Dein Wirken und Dein Engagement und herzlichen Glückwunsch zur verdienten Ehrung.

Die Gemeinde Ritten veranstaltet in verschiedenen Fraktionen Themenabende zum Thema **Mobilität**. In Atzwang findet die Veranstaltung am 18. September mit Beginn um 20:00 Uhr in der FF-Halle statt. Eingeladen sind alle Interessierten, die sich zum Thema Mobilität Gedanken machen. Bei dem Wort Mobilität denken wir als erstes oft an Verkehr, Autos und das von A nach B kommen. Aber es geht um viel mehr. Und es geht nicht nur darum, Menschen zu verbinden, sondern auch darum, über nachhaltige und bedarfsgerechte Lösungen nachzudenken. Die Bevölkerung ist herzlich eingeladen an der Veranstaltung teilzunehmen.